

Fliedermütterchen



Es war einmal ein kleiner Knabe, der hatte sich erkältet; er war ausgegangen und hatte nasse Füße bekommen, niemand konnte begreifen, woher er sie erhalten hatte, denn es war ganz trockenes Wetter. Nun entkleidete ihn seine Mutter, brachte ihn zu Bette und ließ die Teemaschine hereinbringen, um ihm eine gute Tasse Fliedertee zu bereiten, denn das wärmt. Zu gleicher Zeit kam auch der alte, kurzweilige Mann zur Tür herein, der ganz oben im Hause wohnte und allein lebte; denn er hatte weder Frau noch Kinder, liebte aber die Kinder und wußte so viel Märchen und Geschichten zu erzählen, daß es eine Lust war.

„Nun trinkst du deinen Tee“, sagte die Mutter, „vielleicht bekommst du dann ein Märchen zu hören.“

„Ja, wenn ich nur ein neues wüßte!“ sagte der alte Mann und nickte freundlich. „Aber wo hat der Kleine die nassen Füße bekommen?“ fragte er.